

AMANECEER

ÓRGANO DE LA SECCIÓN LITERARIA DE "CORO CLAVÉ"

REDACCION

«Coro Clavé», Canalejas, 22

SUSCRIPCION

Elche. un mes 0'50
Resto de España, trimestre. 2'00
Número suelto 10 céntimos

ADMINISTRACION

Calle del Salvador, núm. 22



Cuarto Aniversario

DEL SEÑOR

Don José Revenga Gimeno

Que falleció en esta Ciudad el 25 de Mayo de 1923

Después de recibir los Santos Sacramentos
y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Todas las misas que se celebren en todas las Parroquias, Conventos, Hospital y Asilo de esta ciudad, las que se celebren en Caudete y en el Santuario de la Virgen de Gracia el día 25 del actual, serán aplicadas por el eterno descanso del alma del finado.

Elche y Mayo de 1927.

AMANE CER

Honrando a los nuestros

El homenaje a Sansano

Por diversos conductos llegan a nosotros los ecos de la opinión que demanda no escatimemos esfuerzo ni gasto alguno para rendir el debido homenaje al malogrado fundador de nuestra masa coral D. Antonio Sansano Fenoll, que tanto prodigó su arte y tantos sacrificios se impuso voluntaria y abnegadamente para propagarlo y extenderlo.

Y esas voces que hasta nosotros llegan, que por ser voces del pueblo lo son de Dios, inundan nuestra alma de intensa satisfacción, porque en ellas vemos un noble espíritu alentador, que es el mejor galardón que se puede rendir en memoria de un gran artista, varón bueno y justo, que más pensó en el bien ajeno que en el suyo propio.

«Coro Clavé», que hizo siempre justicia al mérito y que jamás olvidará a los que por nuestra Sociedad se desvelaron o por ella trabajan, cumplirá con su deber en la presente ocasión y ofrendará a su fundador y primer Director el público testimonio de cariño, gratitud y veneración que en el fondo de su pecho mantiene enhiesto para quien le llevó de la mano y le enseñó a dar los primeros pasos por el glorioso y bello, a la vez que penoso y árduo, sendero del Arte.

Así, pues, tomado por el Ayuntamiento el plausible acuerdo, que ha sido unánimemente alabado, de rotular una calle con el nombre de Antonio Sansano Fenoll, nuestra Sociedad ha decidido encargar una lápida de mármol con el busto bajo relieve de nuestro querido maestro, costeano el gasto que ello ocasione por suscripción voluntaria entre sus admiradores, discípulos, amigos y personas

amantes del Arte. Al descubrimiento de la lápida contamos con la cooperación municipal y acudirá la masa coral de «Coro Clavé», que cantará algunas de las obras que para la misma compuso el llorado amigo a quien rendimos este tributo.

Y a este acto solemne, que oportunamente se anunciará, serán invitadas nuestras hermanas las demás Sociedades artísticas de la localidad, con las cuales queremos vivir, no solo bajo las cordiales relaciones propias de los que persiguen un mismo y altruista fin, sino animados de mútuas corrientes fraternales de noble y leal compañerismo.

AMANE CER se halla de venta en el Quiosco de Ramón (frente a la Confitería de Tomás García).

Arrendamiento

Se arrienda el **Molino Nuevo** llamado vulgarmente de Quesada; para tratar diríjanse a D. Manuel Montenegro calle del Conde, núm. 10.

Productos Lácteos S. A.

MANLLEU (BARCELONA)
Elaboran la exquisita leche condensada marca:

“NURIA”

De calidad insuperable.

Se vende en farmacias, droguerías y tiendas de comestibles al precio de 1'55 ptas. el bote (timbre incluido).

Representante en esta localidad:

Antonio Mollá Ferrández
San Antonio (Ciudad), 18

Mayo

Este es el mes con que la Naturaleza nos obsequia anualmente con su exquisito perfume. No es éste el rutinario aroma con que las gentes suelen completar su atavio en los restantes meses del año.

Mayo es el mes de las flores, el mes de suprema fragancia y plena vida de la floresta, donde el poeta ha cantado con su rítmica los más armoniosos acordes de su templada lira, donde ha conquistado, divagando por campos y prados, los más preciados laureles para su historia.

El perfume que solemos aspirar en el transcurso de los días, no es ese bálsamo embriagador y al mismo tiempo bello, el que sentimos cuando afortunadamente tenemos la dicha de contemplar algún jardín donde la recopilación de flores hacen un formato bello y risueño.

¡Mayo! bello mes, yo te saludo en el ocaso de tu vida, yo admiro de tus días los hermosos jardines adornados de flores que con tu especial clima sabes darles la vida.

¡Cuán diferente a las flores es la humanidad! Ellas nacen y viven en completa armonía hasta llegar a la muerte. La humanidad se despedaza continuamente en su loca ambición exterminadora del hombre.

¡Cuándo la humanidad imitará a esos jardines donde las diferentes flores viven por igual! ¡Cuando los hombres harán de la Tierra un Eden!

Unamos todos los seres nuestras almas así como las flores unen sus hojas, hijas todos de un mismo tronco, y habremos logrado el deseado Paraíso terrenal.

ANGEL ARÁEZ

De Telégrafos

Nueva protesta

A nosotros nos cabe la honra de haber sido los primeros que hicimos pública la protesta del deficiente servicio telegráfico, que en Elche se tiene establecido.

Recordábamos entonces que en aquellos tiempos en que regían los destinos de la nación los políticos del antiguo régimen, que tantos desaguisados cometieron, teníamos en Elche el servicio de telégrafos permanente hasta las doce de la noche.

Nuestro estimado colega «La Defensa» se hizo eco de nuestra protesta, y nos decía que su director el amigo D. José Pascual Urbán, estaba haciendo gestiones para que fuese el servicio telegráfico permanente como corresponde la importancia comercial e industrial que nuestro pueblo tiene.

Como el Sr. Pascual Urbán, es en la actualidad Diputado provincial, y tiene grandes influencias, y además es un illicitano enamorado de su *terreta*, confiábamos ver en plazo breve atendida tan justa petición.

Pero ¡oh desilusión! al ir anteayer a depositar un telegrama, nos vimos sorprendidos con el siguiente:

«AVISO: Por orden superior queda reducida provisionalmente esta estación a servicio *limitado*.

Elche 18 de Mayo de 1927

El Gefe accidental, Manuel Jara (rubricado).

Horas servicio: mañana de 9 a 12, tarde de 16 a 19, días festivos de 10 a 12».

Después de leer este inesperado aviso, en nombre de la opinión pública, cúmplenos reiterar nuestra protesta, pero con mayor energía.

Cuando vuelvan las golondrinas

(CUENTO)

La voz de María Herminia sonó en la placidez del Crepúsculo como una imploración:

—Enmiéndate, Gustavo, enmiéndate. ¿No ves que con tu mal proceder haces sufrir a la abuelita y nos haces sufrir a todos?

Y el joven recibió la amarga recriminación de labios de su primita.

¡Oh, tenía razón María Herminia! Aquello no podía seguir así. Era preciso la enmienda; su conciencia se lo aconsejaba continuamente y ahora le gritaba acusadora por su mala conducta.

¡Enmendarse!... ¡Volver a ser bueno y estimado como lo había sido siempre!... Aquella vida de vicio y desenfreno que había deplorablemente insensibilizado su corazón hasta el extremo de no conmoverse con las lágrimas de la pobre abuelita, acabaría con su salud y con su fortuna. ¡Oh, era necesario rehabilitarse para que con ésto volviera la felicidad a aquella casa en donde el dolor parecía haberse entronizado!

—¿No me prometes nada?—preguntó María Herminia con una larga mirada en la que palpitaba

el ansia de una interrogación.

Gustavo no respondió. El recuerdo de aquel triste amor no correspondido, le amargaba el alma. ¡Ella era la mujer amada a quien debía olvidar!

—¿No me prometes nada?—volvió a interrogar la dulce amada como si de aquella contestación dependiera el bienestar de la familia.

—Solo tú podrías enmendarme, María Herminia—repuso el cuitado con una inflexión de voz en la que había todo un reproche.

Hubo un largo silencio. María Herminia meditaba ¡Pobre Gustavo! Sinceramente le compadecía ¡Qué amargas son las penas de amor! Ella también había sufrido mucho. Con el alma entera había amado a un hombre que no supo ver la inmensidad de su cariño... Caminaban lentamente por aquel sendero que serpenteaba a través del jardín y en donde los rosales mostraban sus últimas rosas de otoño, prontas a desfallecer en un doloroso lagrimeo de pétalos marchitos.

¿Por qué no ser dichosos?, pensó María Herminia emocionada. En las tenebrosidades de su alma apuntó la estrellita de una idea redentora. ¿Porqué no levantar sobre las ruinas de aquel triste amor imposible, los cimientos de otro nuevo que perpetuara su dicha y la de su primo Gustavo?

—¡Solo tu podrías enmendarme, María Herminia!—volvió a repetir Gustavo con un profundo suspiro bañado en lágrimas. Y luego, como rechazando la visión de un bello sueño irrealizable, continuó:—Es imposible! ¡Imposible!

—¿Imposible? ¿por qué?—sonrió la joven deteniéndose al pie del limonero donde todavía blanqueaban algunas fiorecillas de azahar—Enmiéndate... hazte bueno... ¡Quién sabe si algún día... podremos ser felices los dos!

—¡María Herminia!—exclamó el joven radiante de alegría.

—¿Quién sabe si algún día...!

—Pero ¿tú? ¿podrías amarme tú?

—Ahora, no; todavía está sangrante la herida; pero te juro... que te haré feliz.

—¿Cuándo? ¿Cuándo?—interrogó anhelante el joven mientras estrechaba entre sus manos las manos de María Herminia que se dejaban acariciar.

La joven callaba. Parecía que rebuscaba en su mente una contestación prometedora de venturas sin fin.

—¿Cuándo?— volvió a preguntar el enamorado. Una bandada de golondrinas pasó con un fugaz revuelo sobre sus cabezas, dando gritos que eran como adioses de despedida.

—Se van—murmuró María Herminia como hablando consigo mismo—pero volverán con la próxima Primavera a buscar sus nidos...

—¿Cuándo?—escuchó todavía la ansiedad de aquella interrogación.

Y señalando con el índice a las golondrinas que desaparecieron sobre el azul del cielo vespéral, susurró María Herminia con una voz acariciadora: Cuando vuelvan las golondrinas.

Antonio Serrano Hernández

Desde mi butaca

El delicioso coliseo de la Glorieta, nos ha servido una semana de espectáculos variados, que han sido del gusto de la así tua parroquia.

MALVALOCA.—Preciosa producción cinematográfica española adaptada de la bonita obra quinteriana en la que Manuel San Germán, hace una de sus mejores actuaciones.

Málaga y Sevilla, sirven de escenario para esta sentimental comedia.

COMPañIA DE COMEDIAS.—Cuatro noches de actuación de la compañía Ruiz-Kayser. «La ermita, la fuente y el río», precioso poema de Marquina, admirablemente escenificado y de un gran valor literario.

Marquina en esta obra, se nos revela como un gran conocedor de las costumbres pueblerinas, pues describe con precisión y colorido las escenas de la fuente, y de una manera especial el fisgoneo de las comadres.

La obra está muy bien acabada, tiene un final altamente dramático y moral, toda ella es un estudio del amor en los pueblos.

«La Caraba», una nueva astra-kanada de Muñoz Seca, que no desmerece el marchamo de la casa.

«El último mono», un nuevo acierto de Arniches, en donde ha tenido ocasión para derramar la gracia y humorismo, presentando unos deliciosos tipos, que mantienen al público, en una constante carcajada.

«Doña Tufitos» obra ya conocida de este público.

La Compañía muy discreta, que presenta las obras con toda riqueza y muy bien conjuntadas.

Destaca Manolita Ruiz, excelente actriz y guapa mujer, que dice muy bien todos sus papeles y canta admirablemente en los *fin de fiesta*.

De ellos, nuestro paisano Casto Javaloyes que en la obra de Marquina, tuvo un éxito personalísimo encarnando el papel central de la obra y que en el recitado final de la comedia, le valió una estruendosa ovación, obligando a levantar el telón, repetidas veces.

Kayser bien, Pero muy afónico.

E. MACIAS

Este periódico ha sido visado por la censura.

Altas y Bajas

Con estas dos palabras se halla recopilado el movimiento general para el desarrollo de las múltiples necesidades de esta vida, tanto para el orden político y social, como para el financiero y económico.

En estos últimos con el cambio solamente de una letra; la *zeta* por la *te*.

Cuando las Altas, son mayores que las Bajas, se produce un notable movimiento que le da importancia suma a las sociedades y a la política; cuando las Bajas son superiores, se nota un manifiesto descenso llegando hasta el descrédito de ambas.

En cuanto a lo Financiero y Económico, las Alzas y Bajas, producen a veces grandes trastornos y en muchos casos llega a sentirse el ímpetu revolucionario, amenazador de serios conflictos.

Un movimiento de alzas y bajas, ha sido motivo a veces de hacer de la noche a la mañana, a unos, grandes potentados; y el mismo movimiento, ha producido en otros, su total ruina; no siendo pocos que al verse en tal estado han llegado hasta el suicidio.

En el orden comercial no han sido pocos tampoco, los que una alza o baja en los artículos que venían explotando, los han llevado a la indigencia, y otros muy contados se han elevado a la opulencia.

Todos los factores de la vida; políticos y societarios; financieros y comerciantes les han producido trastornos tales cambios; unos adquiriendo popularidad; otros desprestigiándose, algunos enriqueciéndose, y los más arruinándose.

Pero donde más se sienten los efectos de este estado de anormalidad, con tantas Alzas y Bajas, es, en la sufrida clase trabajadora, que no le reporta jamás beneficio

alguno, y si muchas penalidades.

Para esta dignísima clase, que es el principal factor de la vida, una Alza empeora su situación; y una Baja le da el mismo resultado; porque cuando aquella se manifiesta, es, en los artículos de primera necesidad, y cuando la otra se produce, en el exiguo salario que se le tiene asignado.

Esta es, la triste realidad de las consecuencias que en sí nos traen las continuas alzas, y bajas.

Aquí en Elche, las clases desheredadas se hallan hoy día en situación bastante desesperada, por cuando los obreros de ambos sexos, dedicados a nuestra industria predilecta, y en sus diferentes ramos han tenido que soportar y admitir forzosamente, bajas, en la mano de obra; los dedicados al ramo de construcción, también les ha alcanzado la baja en sus jornales.

Para recompensar esas bajas, impuestas mayormente por el egoísmo de sus explotadores, esta misma semana hemos sido sorprendidos con el Alza de los artículos tan necesarios para la vida, como son el pan, vino y aceite.

Este estado a que hemos llegado, solamente le sirve a la sufrida y humilde clase obrera, para que con mayor rapidez, vaya esparciéndose en su debilitado cuerpo el mortífero microbio de los bacilos de Cok, no quedándole más remedio que el de la resignación, ni otro consuelo que el de las recientes sagradas bendiciones recibidas.

Nueva Relojería

DE

LUIS GOMEZ

CANALEJAS, 59.-ELCHE

Composturas garantizadas.

Notas de Arte

Un aplauso.

El Ayuntamiento ha designado una calle con el nombre del gran artista illicitano Antonio Sansano Fenoll. ¡Muy bien por el Ayuntamiento! Así queremos ver siempre a la Corporación municipal y al pueblo: inseparablemente unidos e identificados.

No porque el acuerdo sea justo y merecido hemos de dejar de aplaudirlo y celebrarlo. Y—lo decimos con un vivo deseo de que así ocurra—¡ojalál marchen siempre de acuerdo, en todo lo que al interés y progreso material y moral del pueblo de Elche concierne, el Ayuntamiento y el vecindario.

Nosotros lo elogiaremos ostensiblemente, como ahora.

La subvención a las Sociedades artísticas

Vamos a terminar, al menos por ahora, lo que veníamos exponiendo sobre este mismo tema.

Creemos que el Ayuntamiento se habrá hecho cargo de que las Sociedades culturales de la localidad reportan beneficios en el orden artístico, en el educativo y en el benéfico.

Debe, por tanto, subvencionárselas en el inmediato presupuesto, y para ello hacer la consignación al formalizar, en el presente año, el proyecto correspondiente.

Como iniciación de esa subvención que proponemos, debe destinarse, de los gastos de las próximas fiestas de Agosto, una cantidad, por modesta que sea, para nuestras Sociedades artísticas que contribuirán, cual siempre, a la celebración de esas fiestas.

Para que todo esto suceda, hacemos votos y esperamos que las personas que han de tomar y aconsejar el acuerdo municipal, se inspiren en un criterio amplio y elevado cuya única mira sea su amor a Elche.

J. Vives.

Agradecidísimos

El culto y distinguido periodista D. Francisco Pina, que hace pocos días honró los salones de nuestra amada sociedad Coro Clavé, con su educadora y elocuentísima palabra; ha publicado en el importante diario de Valencia «El Pueblo», un hermosísimo artículo, con el título:

«Impresiones. La masa coral que patrocina el Coro Clavé».

Sentimos verdaderamente que las dimensiones de nuestro semanario, no nos permitan cual sería nuestro gusto reproducir tan grandioso trabajo para que nuestros lectores se regocijaran con su ilustrada y amena lectura.

Agradecemos con toda el alma al distinguido amigo Sr. Pina, el elogio que hace a nuestra masa coral y especialmente a su director el camarada Ginés Vaello, y seguiremos con nuestra incansable labor honrando la memoria del gran maestro Anselmo Clavé, y admitimos con sumo gusto las frases de aliento que el Sr. Pina nos prodiga en su maravilloso artículo.

La Coveta de S. Pascual

Como todos los años, el día 17, hicieron muchos illicitanos su acostumbrada visita a la *Coveta de San Pascual*.

Unos a pie, otros en los típicos carruajes de una y más caballerías; y algunos jóvenes con la deportiva bicicleta, formando todos una gran cordillera en la carretera de Aspe durante todo el día.

Cuando regresaban ya, cargados cada uno con el típico recuerdo de la devota visita, consistente en *Gayates* de todos los gustos y tamaños, santitos y juguetes idem; y las clásicas medallitas que los

AMANE CER

pobrecillos frailes expenden a precios limitadísimos a su numerosa clientela de estos días; cuando todos venían en alegre caravana esparciendo por el aire sus tradicionales cantos; a la salida de Aspe, choca una camioneta con un auto; y quedaron ambos coches hechos trizas.

La *magnificencia* del choque hizo suponer una horrible catástrofe; pero afortunadamente no tuvo consecuencias funestas como en un principio se suponía; todo quedó reducido a unos cuantos chichones, algunos rasguños y el formidable susto, que con una poca árnica, alcohol, tintura de iodo, algodón y *flór de tila*, que en Aspe, les suministraron a todos, les permitió volver a sus casas aunque con diferentes carruajes; pues el auto y camioneta quedaron en la carretera en *lamentable estado*.

A un milagro de San Pascual atribuyen todos lo ocurrido (menos los dueños de los coches) y tanta Fé le tienen al santo devoto, que *Xaume y Polles* que fueron los dos lesionados que más daño se hicieron, han hecho promesa de volver a ir el año próximo pero a pie, piensan encargar a los frailes cien gruesas de medallitas; ¡todas las que puedan cargar! para repartirlas gratuitamente, entre todos sus paisanos, como recuerdo del glorioso milagro de San Pascual en el terrible choque.

En el próximo número, (primero de los de la reforma) publicaremos un magnífico artículo de D. Vicente Sansano Fenoll, una preciosa crónica de Francisco Pina y originales de Joaquín Lozano, Tomás García y Leopoldo Maestre.

Jugando a los prohibidos

En la madrugada del 15 del actual, por el celoso jefe de la Guardia municipal D. Manuel Navarro y fuerza a sus órdenes, fueron detenidos varios individuos por hallarse jugando a los prohibidos en el interior de la casa núm. 22 de la calle Lope de Vega, habitada por Juan González Aznar, los cuales fueron puestos a disposición del Sr. Juez de este partido.

Felicitemos muy de veras al inteligente Jefe Sr. Navarro.

De Fiestas

Para conmemorar las bodas de plata de la coronación del Rey Don Alfonso XIII, han habido conciertos musicales en los días del domingo, lunes y martes. Iluminaciones extraordinarias en el Corral F. C. y Unión Patriótica y engalanados los edificios oficiales sociedades y algunos particulares.

Esta tarde, la procesión de San Pascual, la típica fiesta del *Plá*, primera de las del estío.

Esta noche, fiesta de la Poesía en Blanco y Negro, en donde se otorgarán los premios a los poetas y con la actuación como mantenedor, del notable poeta cartagenero D. Miguel Pelayo, que pronunciará su oración en verso.

Suscribase Vd. a la popular novela

El Rey del Aire

obra cumbre del insigne novelista español Antonio Contreras

Centro de Suscripción:

Calle Ramón Jaén, número 6

Cruz Roja Española

Por acuerdo de la Asamblea Local, el próximo domingo 29 de los corrientes, durante el **Festival de la Banderita**, se regalará un número a todos los que al antrar en la Glorieta, entreguen un donativo de diez a veinte céntimos, y al final de la fiesta se hará un sorteo, entregándose a la persona que sea poseedora del número premiado, la figura artística que hay expuesta en el Escaparate del comercio de D. Juan Brufal, calle de la Victoria.

Dicho objeto es de los sobrantes de la Tómbola organizada por la Señoras de la Cruz Roja en Agosto de 1921, que se conservan en la casa social, y que procedentes del pueblo, es muy justo que vuelvan otra vez al pueblo.

AMANE CER se halla de venta en el Quiosco de Ramón (frente a la Confitería de Tomás García.

Futbolísticas

En nuestro campo de Altabix se enfrentó el pasado domingo el Hércules de Alicante con nuestro titular, empatando a cero.

Hubiéramosle ganado de haberse alineado todo el primer equipo, teniendo que jugar algunos equipiers, que por su desentrenamiento hicieron muy poco, desaprovechando los grandes y matemáticos pases de Tarrasa, Este estuvo muy trabajador, y cortando muchos ataques del quinteto atacante. El partido en total, resultó algo soso por la apatía de algunos jugadores.

El árbitro Sr. Tonet estuvo imparcialísimo.

¿POR QUE?

Parece ser, que alguien esté interesado porque el renombre y prestigio que ha alcanzado nuestra hidalga e imponderable ciudad, a fuerza de la constante y perenne labor de sus habitantes, desaparezca y anule, prueba de ello es la restricción telegráfica, que tanto entorpece el nervio industrial; el encarecimiento del servicio telefónico, a pesar de no haber mejorado en nada los abonados, y la disminución de categorías de nuestro Juzgado de 1.^a Instancia.

No nos explicamos el por qué de estos casos; pero mucho más inexplicable es lo de los Juzgados, que Callosa de Ensarriá y Denia mantengan su categoría de ascenso y el nuestro pase a ínfima categoría, siendo así que por todos conceptos, revestimos mayor importancia que estos dos Juzgados, como lo demuestra de una manera admirable Juan de Illice desde nuestro colega «Nueva Illice».

Nosotros nos asociamos en un todo a lo dicho por Juan de Illice y elevamos nuestra mas enérgica protesta a fuer de buenos illicitanos, al Presidente de la Audiencia Territorial de Valencia, por esta reducción de categoría de nuestro juzgado.

FUTBOL

Hoy y mañana jugará nuestro primer equipo en el campo del «Levante F. C.» en Valencia, para cuyo objeto salieron ayer tarde de ésta todos los mejores Equipiers del «Elche F. C.»

Por hallarse el jugador Cristóbal algo delicado de salud defenderá la puerta del «Elche F. C.» en los dos partidos, García (el atascat).

Nuestra Función

En los primeros días del próximo mes, Coro Clavé dará en el Kursaal, una función de arte, para lo cual se reprisará «La Alsaciana» obra cumbre del músico de moda Guerrero y «El Puñao de Rosas», zarzuela española de grata recordación en los aficionados a la buena música y que nuestro grupo artístico y orfeón, ensayan con entusiasmo.

Nos cabe la satisfacción, de decir que El Puñao de Rosas, se representará como nunca se ha hecho en esta ciudad, pues el precioso número de las aceituneras, que nunca se ha presentado en los teatros de la localidad, será cantado por nuestro coro de mujeres y tenor solista.

Boda en perspectiva

Para uno de los días del próximo Junio, está concertada la boda de la encantadora y agraciada señorita Ramona Alemañ Pomares y nuestro buen amigo, Antonio Marco Terol.

Damos por anticipado nuestra enhorabuena a los futuros esposos.

Según nos aseguran, la Sociedad Futbolística se dispone a hacerle un buen regalo de boda al amigo Tonét, As, de los árbitros illicitanos.

NOTICIAS

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro querido amigo y paisano Agustín García Beltrán.

La agraciada y encantadora Srta. Rosita Pérez, ha contraído

matrimonio con nuestro joven amigo José Castaño García.

Feliz luna de miel.

Después de una larga y penosa enfermedad, y a la temprana edad de 8 años dejó de existir el pasado domingo la preciosa niña Mercedes Montenegro.

Al entierro que tuvo lugar en la mañana del lunes, asistió un numeroso y lucido acompañamiento.

La desaparición de la infeliz criatura, ha dejado en el mayor desconsuelo a su padre nuestro querido amigo Juan, a sus tías doña Asunción y Doña Matilde, a cuyo cuidado estuvo en su largo periodo de adolescencia la infortunada Mercedes.

A toda la familia, le enviamos la expresión sincera de nuestro más sentido pésame, asociándonos al justo dolor que hoy les embarga por tan sensible como irreparable pérdida.

El jueves de la presente semana, y a los 63 años de edad, falleció repentinamente el obrero José González Campello.

Damos nuestro pésame a la viuda e hijos y demás familia del finado.

Como anunciamos en nuestro número anterior, el jueves por la tarde se celebró en el Campo de Altabix, la función de los Cosacos Rusos, a la cual acudió una regular concurrencia.

Los arriesgados y difíciles trabajos de los artistas que demostraron ser unos excelentes jinetes, fueron muy aplaudidos.

Ayer, les fué suministrada una buena dosis de estriquina a la raza canina que pulula por las calles.

Sigan sin tenerlo en olvido, porque en Elche hay mucha Perrería, y sobran bastantes perros.

A M A N E C E R

Venta de toda clase de Bicicletas al por mayor y menor
Especialidad en la marca **DILECTA**

Vicente Ruiz Canals

DESPACHO: Avenida de Primo de Rivera, 26

ALMACÉN: Canalejas, núm. 65

Viuda de Juan Arronis

Artículos para Calzado
Eduardo Dato, 24

Ideal Room

Esmerado servicio en
Cafés y Licores

F. Doló

SASTRE

ELCHE

Ferretería y Droguería
Pinturas, Colores y artículos para pintores

Manuel Maciá Candela

(SUCESOR DE F. MACIÁ CANDELA)
Salvador, 32.—ELCHE

Guarnicionería **Serranc**

Capotas, fundas y tapi-
zados para automóviles

PLAZA MAYOR, 9

Serafín Sevilla Mora

SPORT CICLISTA

BICICLETAS DE ALQUILER

RAMÓN JAEN, 38 (LLANO)

ELCHE

Molino harinero del "Chorro Llarç"
(Vulgarmente del Chocolate)

a cargo de **ANTONIO ESCLAPEZ**

Precios de la molienda

Trigo	a	2'50	ptas.	los 100 kilos
Cebada	"	2'00	"	"
Maiz	"	2'50	"	"
Salvado remldo.	"	2'25	"	"
Piñuelo y orujo	"	2'25	"	"

Hay 2 piedras francesas para molienda del trigo y un molino mundial para los pienso.

CONSULTORIO dedicado exclusivamente al tratamiento
de las ENFERMEDADES del

Aparato digestivo, Piel y Secretas

Aparato digestivo
DR. BURGO
Clínica en Alicante
Bailén, 17



Piel y Secretas
DR. OCA
Clínica en Alicante
Avenida de Gadea, 14

DISPONIBLE

Hijos de J. Quiles

FÁBRICA DE PRODUCTOS CERÁMICOS
ALMACENES de

Maderas, Cementos, Cales, Azulejos de todas clases
y todo lo concerniente al ramo de construcción

Despacho: Puerta Morera, 6

Fábrica: Empalme carretera de Santapola y Alicante

Banco Internacional
de Industria y Comercio

Capital 30.000.000 de pesetas

CASA CENTRAL: MADRID,

Carrera de San Jerónimo, 43
Telegramas y Telefonemas

BANKINTER

SUCURSALES: Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Huelva, Isla Cristina, Lorca, Melilla, Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Sevilla, Totana y Yecla

Efectúa toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

AGENCIA DE VIAJES

Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del

mundo, Seguros de cambios. Transferencias de fondos entre las Sucursales, etc., etc. Apertura de cuentas corrientes a la vista y a plazos, abonando intereses según vencimiento.

Bonos a vencimiento fijo al 4 y medio y 5 por 100 de intereses :-: Caja de Ahorros 4 por 100 intereses